en el año actual. Se le dieron públicamente las gracias.

De igual modo y por oficio, al Sr. D. Francisco Muñoz Palao, que nos dedicó un ejemplar de su obra «La Política Agraria: Aprovechamiento de las Aguas Turblas».

El Secretario General del «Fomento del Trabajo Nacional» nos remitió la Memoria sobre los problemas económicos que demandan resolución urgente, la cual pasó a la ponencia nombrada en junta de 30 de Abril, para el estudio de los proyectos que preparaba la «Unión Ibero-Americana», como medio de contribuir al resurgimiento económico de España, después de la grave crisis que en todas las naciones produjo la guerra Buropea.

La precaria situación financiera por que atravesaba la Sociedad, no le permitió este año (contra lo que fuera su deseo) contribuir al Concurso de Ganados que se celebró en los días de la Peria: Así lo comunicó con harto pesar, al Sr. Presidente del Consejo Provincial de Agricultura y Ganadería.

A invitación del señor Presidente de la «Unión IberoAmericana», invitando a nuestra Corporación a coadyuvar a la «Fiesta de la Raza», que se fijó para el 12 de Octubre (fecha memorable en que Cristobal Colón «vió tierra», en 1492) nuestro celoso Vice-director convocó a
sesión extraordinaria para el mismo día 12 de Octobre, y
en ellas se acordaron sendos mensajes trasmitidos por
telégrafo, a S. M. el Rey por conducto del Mayordomo
Mayor de Palacio, y al Sr. Presidente de la «Unión IberoAmericana» D. Faustino Rodríguez Sanpedro. El sentido
de ambos fué de fervorosa y entusiasta adhesión a cuanto significara honor para la raza española, y sentidos
votos por la fraternal unión de cuantas nacionalidades
recuerdan en la hermosa lengua de Cervantes, las glorias
inmarcesibles de la madre Hispania.

Tales mensajes tuvieron oportunamente la debida contestación.

Al comenzar el curso escolar de 1918 a 1919, nuestro Vice-director con discreto acuerdo, no se aventuró a declarar abierta la matrícula, no obstante los ofrecimientos que le hiciera el profesorado; pero interesó vivamen-

